

Francisco Javier Montiel Santiago

*Jefe de Sección de Gestión y Servicios
Hospital Universitario de Jaén*



Ingeniero Industrial, Ingeniero de Organización Industrial, Máster en Sostenibilidad y eficiencia energética, Máster en elaboración de Proyectos BIM y Dirección de proyectos, Máster en PRL, así como Máster en Dirección del Mantenimiento Avanzado, con más de 19 años de experiencia en ingeniería y mantenimiento en diversos Centros del Servicio Andaluz de Salud (Hospital de Ronda, Hospital San Juan de la Cruz de Úbeda, Distrito Sanitario Jaén Norte entre otros); actualmente desarrollo mi labor profesional como jefe de sección de gestión y servicios en el Hospital Universitario de Jaén, como responsable de gestión de activos, al mismo tiempo que compagino con la actividad docente, como profesor asociado en el departamento de ingeniería gráfica y proyectos de la Universidad de Jaén, impartiendo docencia en grados de ingeniería de la rama industrial. Como doctorando universitario realizó mi labor de investigación sobre gestión de activos y eficiencia energética en edificios sanitarios aplicando la metodología BIM.

